

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse & Dubai Financial Market

Al Salam Bank B.S.C. would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين وسوق دبي المالي

يعلن بنك السلام ش.م.ب. عن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المبين تفصيلها أدناه:

Date	12 November 2023	12 نوفمبر 2023	التاريخ
Company Name	Al Salam Bank B.S.C.	بنك السلام ش.م.ب.	اسم الشركة
Trading Code	SALAM	SALAM	رمز التداول
Subject	Discussions with Kuwait Finance House K.S.C.P. ("KFH Group") for the potential acquisition of the entire shareholding in Kuwait Finance House – Bahrain B.S.C.(c) ("KFH Bahrain") by Al Salam Bank B.S.C. ("Al Salam Bank") in collaboration with an investor.	المحادثات مع بيت التمويل الكويتي ش.م.ك. ("مجموعة بيت التمويل الكويتي") لمناقشة استحواذ بنك السلام ش.م.ب. ("بنك السلام") على كامل حصة مجموعة بيت التمويل الكويتي في بيت التمويل الكويتي (البحرين) ش.م.ب. بالتحالف مع مستثمر آخر.	الموضوع
Material Information	Al Salam Bank announces the signing of a non-binding letter of intent with KFH Group in collaboration with an investor to commence preliminary discussions, negotiations and due diligence for the acquisition of the entire shareholding of KFH Group in KFH Bahrain, one of two banking licenses	يعلن بنك السلام عن توقيعه لخطاب إيداء رغبة غير ملزم مع مجموعة بيت التمويل الكويتي للقيام بدراسات الواجب والعناية اللازمة للاستحواذ - بالتحالف مع مستثمر آخر - على كامل حصة مجموعة بيت التمويل الكويتي في بيت التمويل الكويتي البحرين احدى رخصتين مصرفيتين تملكهما مجموعة بيت التمويل الكويتي حالياً في مملكة البحرين.	المعلومات الجوهرية

	currently held by KFH Group in the Kingdom of Bahrain. Further details of material developments will be announced in due course subject to due diligence, agreement on commercial terms and obtaining relevant approvals in accordance with regulatory and legal requirements.	وسوف يقوم بنك السلام بالإفصاح لاحقاً عن أي تطورات جوهرية في هذا الصدد عقب استكمال دراسات التقصي اللازمة والاتفاق على شروط الاستحواذ والحصول على الموافقات الرقابية والقانونية اللازمة.	
Impact on Financial Position	To be disclosed in due course	سيتم الإعلان عنها في حينها	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	-	-	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)

Name	Ali Yusuf Al Khaja	علي يوسف الخاجة	الإسم
Title	Head of Compliance & MLRO	رئيس الإلتزام ومكافحة غسيل الأموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			